

22.04.2025

Neue Beschlussfassung des Landesausschusses der Ärzte und Krankenkassen im Saarland vom 16.04.2025

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

wir möchten Sie darüber in Kenntnis setzen, dass der Landesausschuss der Ärzte und Krankenkassen im Saarland am 16.04.2025 neue Feststellungen über die aktuelle Versorgungssituation in den Arztgruppen gemäß §§ 11 bis 14 der Bedarfsplanungs-Richtlinie (BPL-RL) getroffen hat.

Die Vertreter des Ministeriums für Arbeit, Soziales, Frauen und Gesundheit haben in ihrer Funktion als Aufsichtsbehörde an der Sitzung teilgenommen und im unmittelbaren Nachgang zu dieser die Nichtbeanstandung des Beschlusses erklärt. Damit ist der Beschluss seit dem 16.04.2025 wirksam.

Die Beschlussfassungen des Landesausschusses werden ausschließlich auf der Homepage der Kassenärztlichen Vereinigung Saarland veröffentlicht.

Sie finden die aktuelle Beschlussfassung auf unserer Homepage unter:

Infoportal > Sicherstellung > Bedarfsplanung



Die Beschlussfassung mit den dazugehörigen Planungsblättern der Versorgungsebenen befindet sich im unteren Bereich der Webseite unter „**Links und Verweise**“.

Mit freundlichen Grüßen
Ihre Kassenärztliche Vereinigung Saarland